

季刊誌 青葉の風



発行日 令和6年1月15日



AOBANOMACHI

発行者

(社福)ほくろう福祉協会
デイサービスC 青葉のまち

新年のご挨拶

新年、明けましておめでとうございます。いつも青葉のまちのデイサービスをご利用頂き誠にありがとうございます。新型コロナウイルスが5類に移行になり初めてのお正月となりましたが、皆様はどのように過ごされましたか？

新しい年を迎えた早々に石川県能登半島地震や羽田空港の飛行機追突事故など多数の死傷者がでたニュースが連日流れ、令和6年が悲しく切ない気持ちになる始まりとなりました。

しかしながら、身近な周りを見渡すと新札幌の駅周辺も新しい商業施設や病院、学校も整備され、観光客の姿を多く見るようになり、新型コロナウイルスが蔓延する前の活気が戻ってきたように感じます。当デイサービスもこの4年間様々な制限をしてまいりましたが、これからは少しずつではありますが外出行事や飲食を伴うイベント等も再開し、皆様が「また行きたい」と思えるサービス作りを心掛けてまいりたいと思います。本年も青葉のまちをどうぞ宜しくお願い致します。

デイサービスC 青葉のまち
センター長 渡辺浩二



新年かるた大会！

1/4~1/6 新年恒例のかるた大会を開催しました。皆様、真剣な眼差しで、そして大盛り上がりで札を取っていました。少しでもお正月気分を味わっていただけたと思います。笑う門には福来たる！！



お願い

年が明けても新型コロナウイルスやインフルエンザの感染拡大は続いています。感染予防の対応は今後も続いていくと思われるので、引き続きマスクの着用や手指の消毒のご協力をお願い致します。また、風邪症状（発熱・のどの痛み・咳・鼻水など）がある場合は、デイサービスのご利用をお控えいただきますようお願いを申し上げます。

